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Container for metal or metallised flakes used as electromagnetic decoys.
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Behälter für metallische oder metallisierte Blättchen zur Verwendung als elektromagnetischer Täuschreflektor.
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Conteneur-disperseur de paillettes métalliques ou métallisées formant leurres électromagnétiques.
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Abstract (en)
[origin: US4899662A] The present invention relates to a container-disperser for chaff constituted by metal strips or by metallized strips, the container-
disperser comprising two end plates (130, 140) which are generally parallel and interconnected by spacers (150, 155) suitable for trapping strips of
chaff so as to temporarily retain at least a portion of the chaff when the container is ejected from a case, thereby dispersing the chaff in stages.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un conteneur-disperseur de paillettes métalliques ou métallisées formant écran réflecteur aux ondes électroma-
gnétiques et constituant des leurres, qui comprend deux flasques (130, 140) généralement parallèles reliés par des entretoises (150, 155) adaptées
pour former piège à l'égard des paillettes, afin de retenir temporairement au moins une partie de celles-ci lorsque le conteneur est éjecté hors d'une
douille et contrôler une dispersion échelonnée des paillettes.
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